

Grafik 1: Im Spital erworogene Dekubitusprävalenz sämtlicher Kategorien (1-4)

(Residuen und 95%
Konfidenzintervall)

ANQ-Kommentar zum dargestellten Vergleich (Grafik 1)

In der Grafik ist ersichtlich,
dass nur wenige der vertikal
verlaufenden Linien
(Vertrauensintervalle) die
Nulllinie nicht schneiden.
Daraus kann entnommen
werden, dass die Mehrheit der
Spitäler sich in ihren
Ergebnissen nicht und nur
ganz wenige Spitäler sich
bedeutsam (signifikant) von
der Gesamtheit der Spitäler
unterscheiden. (siehe auch
generelle Erläuterungen zu den
Grafiken)

